

Campagne de sensibilisation : lutte contre l'homophobie et la transphobie à l'école.

18 mai 2021

Une campagne de sensibilisation, menée par le Collectif de prévention, a été organisée le 17 mai 2021, au collège des Quatre Vents, à l'occasion de la journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie à l'école.

A l'occasion de la journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie, les membres du Collectif de prévention, coordonnés par la Communauté de Communes du Pays de L'Arbresle, et notamment le Collège des Quatre Vents, le Centre de Planification et d'Education Familiale et la MJC de L'Arbresle en partenariat avec le Coordonnateur jeunesse, ont organisé, avec l'association Contact, une campagne de sensibilisation dans la lutte contre l'homophobie et la transphobie à l'école.

Les situations d'homophobie et de transphobie sont de plus en plus fréquentes au sein des établissements scolaires. Ainsi, l'objectif de cet événement était **d'informer et de sensibiliser** les collégiens ainsi que les membres de la communauté éducative aux violences et discriminations à caractère homophobe et transphobe.

L'événement qui s'est déroulé au Collège des Quatre vents s'est tenu pendant la pause méridienne. Durant deux heures, Les collégiens ont été accompagnés par la MJC de L'Arbresle sur la partie animation et ont pu visionner des témoignages puis échanger avec les intervenants de l'Association Contact et du Centre de Planification et d'Education Familiale. **Plus de 400 élèves se sont succédés dans les stands tenus par les ambassadeurs du Collège.**

